

304
Au.

424

Zürich, 21. Juni 1937

Herrn Emil A. Kuhn, Maler, Mühlebachstrasse 7, Zürich #8

Sehr geehrter Herr,

In der letzten Sitzung hat unsere Ausstellungskommission sich mit Ihrem Gesuch um Ausstellung einiger Bildnisse an Hand der von Ihnen gleichzeitig eingesandten Photographien beschäftigt. Zu unserem Bedauern müssen wir Ihnen mitteilen, dass ein Beschluss auf Einfügung der Arbeiten im Lauf des Jahres 1937 nicht zustande gekommen ist. Wir gestatten uns, Ihnen beiliegend die 5 Photographien wieder zurückzusenden, und begrüssen Sie

in vorzüglicher Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor

0
/

Au.

Zürich, 21. Juni 1937

Herrn Willi Wenk, Maler, Mooshalde, Riehen bei Basel

Sehr geehrter Herr,

In der letzten Sitzung unserer Ausstellungskommission hat Ihr Gesuch wegen Einsendung neuer Oelbilder und Aquarelle im laufenden oder kommenden Ausstellungsprogramm des Kunsthauses vorgelegen. Zu unserem Bedauern müssen wir Ihnen melden, dass wegen der starken Ueberlastung infolge von überaus zahlreichen Anfragen namentlich schweizerischer Künstler Ihrem Wunsch zurzeit nicht entsprechen werden kann.

In ausgezeichneter Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor